

# Der 1. Mai in Bonn

Der 1. Mai ist der Nationalfeiertag des ganzen deutschen Volkes, gilt der festlichen Ehrung deutscher Arbeit und ist sichtbarer Ausdruck unseres kraftvollen Aufwärtsstrebens in innerer Geschlossenheit. Und daß die ganze Bevölkerung wieder mit vollem Herzen bei der Feier dabei ist, zeigt sie äußerlich schon in der Ausschmückung der Häuser und Straßen. Es gibt einfach kein Haus in Bonn, das nicht im Schmuck frischen Grüns an diesem Ehrentag prangt.

Die Hitler-Jugend geht am Vorabend dieses echten deutschen Festes bereits mit gutem Beispiel voran; sie errichtet zusammen mit den Ortsgruppen der NSDAP. am Abend des 30. April im Bereich der Ortsgruppen Maibäume.

Der Festtag, der 1. Mai, wird eingeleitet mit einer Jugendkundgebung im Schmidt-Schneiders-Stadion um 8.30 Uhr. Der Träger dieser Veranstaltung ist der HJ-Bann 160.

Gegeen 12 Uhr wird im Rahmen eines Festaktes im Schmidt-Schneiders-Stadion die Rede des Führers vom Tempelhofer Feld übertragen.

Der Festzug, der Auftakt zum Festakt, bewegt sich vom Fritz Schröder-Ufer, Ecke Mühlengasse, zum Schmidt-Schneiders-Stadion. Er wird folgende Reihenfolge haben:

Kapelle der Reserve-Standarte 160,  
je ein Ehrensturm der SA. und SA.-Reserve  
mit Fahnen,

Abordnungen der SS., Motor-SA., Reiter-Standarte, Flieger und HJ. in Stärke von je 25 Mann,  
Fahnengruppe der PD., Kreisstab, Politische Leiter,  
Fahnengruppe der DAG., Betriebsführer mit Gefolgschaften,  
Stadtverwaltung und andere Behörden, Handel und Gewerbe,  
Fahnengruppe der Innungen, Innungen, Fahnengruppe der Vereine, Vereine einschl. Sportvereine.

Der Festzug wird sich durch folgende Straßen bewegen: Mühlengasse, Kapuzinerstraße, Belderberg, Franziskanerstraße, Stockenstraße, Markt, Sternstraße, Adolf Hitler-Platz, Sterntorbrücke, Breitestraße, Kölnstraße, Lierelingsweg.

Die am 12. April 1935 gewählten Vertrauensleute begeben sich nach Eintreffen im Schmidt-Schneiders-Stadion sofort an die untere Dekoration im Maifeld und werden in einem feierlichen Staatsakt auf Führer und Volk verpflichtet.

Der Festakt im Schmidt-Schneiders-Stadion wird durch eine Ansprache des Kreisleiters eröffnet. Danach findet die Übertragung aus Berlin statt. Zum Schluß wird der Kreisleiter nochmals sprechen.

Abends findet das Fest seinen Ausklang in den einzelnen Bonner Sälen.